

Toca publicitar más actos solidarios en Fuente del Maestro y agradecer a todos los que lo han hecho posible. GRACIAS EN NOMBRE DE TODOS NOSOTROS.

- A la Asociación de Empresarios y Autónomos fontaneses por la iniciativa de facilitar las compras a domicilio para aquellas personas, mayores o no mayores, que no pueden salir: Reparto a domicilio sin coste o por encargo. Y sobre todo al esfuerzo de todos nuestros comerciantes que se han sumado a esta campaña. Os merecéis el aplauso de todos nosotros. Adjunto la relación de comercios y servicios que prestan.
- A la empresa JAYTESA por la iniciativa de facilitarnos mascarillas, guantes y gel hidroalcohólico, tanto al Centro de Salud como a los Servicios Sociales del pueblo. Lo han hecho a través de sus clientes chinos. Aunque es una pena que parte de este material, que ellos han solicitado, ha sido requisado por las autoridades españolas en la aduana. Pero servirán para salvar vidas, sean donde sean. Un gesto encomiable. Muchas gracias paisanos.
- A Cárita Parroquial y a Cruz Rojas por ayudar a los Servicios Sociales Municipales a estar más cerca de las personas más vulnerables y más necesitadas, especialmente a mayores y niños. Gracias de todo corazón.

Pero no van a ser los últimos gestos solidarios, ya hay previstos algunos más. Os seguiré informando.

Orgullo de ser fontanés.